

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 15. Juli 2016

Sommerprobenabschluss des Musikzugs Bürstadt/Hofheim

Am 14.07.2016 hätten die Riedmusikanten eigentlich ihre letzte Probe vor den Sommerferien gehabt. Doch ist es dort mittlerweile so Usus, dass sie an jenem Abend immer etwas anderes zum Ausklang machen, bevor die Proben für die nächsten 6 Wochen ruhen.



In diesem Jahr waren die Spielleute zu Gast beim Pfeil- und Bogenclub Bürstadt. Dieser stellte ihnen fachkundiges Personal wie auch Pfeile und Bögen auf deren Gelände zur Verfügung. Nach einer kurzen Einweisung über die Technik legten Jung und Alt mit dem Bogenschießen los. Und auch wenn die große Sommerhitze ausblieb und es doch etwas frisch draußen wurde, ließen sich die 36 Schützen davon nicht die gute Laune verderben.